

Con una Inversión de 19 Millones de pesos el Alcalde Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú dio el Banderazo de Arranque a la Delegación Norte de Policía en Juárez

*Para dar una atención inmediata en lo relacionado a la seguridad en la zona norte del Municipio y facilitar trámites sin tener que acudir hasta la Presidencia Municipal se iniciaron los trabajos de lo que será el Módulo de Atención Ciudadana en la Colonia Los Puertos.

Además de la edificación del Módulo, donde también habrá unidades de Tránsito, Protección Civil, ambulancia y paramédicos, se realizará la limpieza de un arroyo que colinda con el área de construcción y se harán adecuaciones pluviales para que ya no se inunde el sector en época de lluvias.

Se informó que el proyecto completo, en el que se invertirán 19 millones de pesos, está planeado para ser terminado en 6 meses, si las condiciones del clima lo permiten.

“Este es el segundo Módulo de Atención Ciudadana (que se está construyendo), donde tendremos servicios de Policía, Tránsito, Protección Civil, ambulancia y paramédicos. También (habrá) información en general sobre algún programa de la Administración, alguna solicitud, una petición sobre la colonia... Aquí lo podrán realizar para evitar ir hasta la Presidencia Municipal”, dijo el Alcalde juarense.

Además de Los Puertos, donde estará ubicado, este Módulo dará atención a los

habitantes de las colonias Anzures, Urbivilla, La Escondida, Fraccionamiento Santa Isabel, Ejido Juárez, Praderas de San Juan y Lomas de Anzures, entre otras.

Francisco Treviño señaló que el primer Módulo de Atención Ciudadana que arrancó su construcción a inicios del mes de marzo en la Colonia Santa Mónica y donde se ubicará la Delegación Sur de Policía, lleva ya un avance del 75 por ciento, por lo que está muy cerca de inaugurarse.



EL JUICIO POLÍTICO
DE NUEVO LEÓN
DIRECTOR GENERAL
HÉCTOR J. ARREDONDO C.



Lic. Héctor Rubén Arredondo Gallegos Diseño Gráfico: José Armando Cuevas Lerma, Colaboradores: José A. Juárez Cardona, Juan Antonio Valdés Sánchez Lic. Luis A. Juárez González, Pedro Guillermo Jáuregui, Carlos González Urenda, Ing. Francisco de la Torre Gallegos, Francisco Contreras Gutiérrez
 e-mail: prensaeljuiciopolitico.1@hotmail.com www.eljuiciopolitico.com

2A. ÉPOCA SEGUNDA QUINCENA DE JUNIO DE 2022 PRENSA EJECUTIVA JUAN ESCUTIA No. 1121 COL. MODELO TEL. 81 2676 0166 CEL. 818 800 7718 MTY., N.L. NÚM 508



Con un emotivo mensaje y brindando la seguridad y tranquilidad a los Juarences el Edil Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú pidió a la ciudadanía confiar en los elementos de Seguridad Pública



Con el ya tradicional Banderazo se dan por iniciados los trabajos de obras de la nueva delegación Norte de Cd. Benito Juárez, al centro de la gráfica aparece el Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú Presidente Municipal, así como funcionarios de la Administración Pública

Con 274 puntos de abasto el Gobierno de Apodaca refuerza el programa de apoyo “Agua Contigo”, para compensar el desabasto de agua en los domicilios de la ciudadanía.

*El alcalde C.P César Garza Villarreal se reunió con el Comité de Atención y Seguimiento para el Abastecimiento de Agua del municipio, para informar los avances del programa y los beneficios que está teniendo en las diferentes colonias.

Garza Villarreal mencionó que hasta el momento hay 74 tanques de 10 mil litros ubicados estratégicamente, y más de 200 tomas de cisternas y sistemas de riego de los parques, la cual no es para consumo humano, pero sí para uso doméstico.

“Vamos a seguir expandiendo esta red, porque si no tenemos lluvias extraordinarias la crisis del agua podría prolongarse hasta mediados de agosto, incluso principios de septiembre. Y si no tenemos lluvias, la crisis se va a ir agravando paulatinamente”, señaló el edil.

Pidió a la población que cualquier reporte respecto al agua, ya sea de insuficiencia o programas de abastecimiento, lo hagan a través del WhatsApp 811-120-9754.

“Nadie de la ciudad de Apodaca va a carecer de la oportunidad permanente de recargar

agua para uso humano cuando lo requiera y cuando lo necesite. Con más molestias, todos estamos sufriendo molestias, pero siempre con la posibilidad; que no tengan la menor angustia: siempre va a haber agua relativamente cerca para poder atender las necesidades humanas de nuestros hogares”, dijo el Alcalde César Garza Villarreal.

Es importante mencionar que las ubicaciones de cada uno de los tanques y tomas de agua a los que puede acceder la ciudadanía, los pueden encontrar en las redes sociales del Gobierno de Apodaca.

“Es muy importante que sepas donde están ubicadas estas tomas y la más cercana a tu casa. Tenemos que prepararnos para lo peor y esperar lo mejor, y eso es lo que estamos haciendo precisamente”.

El edil apodaquense hizo un llamado a los jóvenes

de las diferentes colonias a integrarse al Programa de Voluntariado, quienes se encargan de ayudar a personas con alguna discapacidad o adultos mayores que no pueden llevar agua hasta sus hogares.

En ese sentido, agregó la importancia de que el programa se extienda en todas las zonas del municipio y que se integren el mayor número de ciudadanos, sobre todo los jóvenes.

“Hay personas que realmente lo necesitan y pueden con confianza escribir para que un representante del Programa de Voluntariado llegue hasta su domicilio y te garanticen el suministro del vital líquido”, destacó Garza Villarreal.

Por último, el presidente municipal comentó que “Apodaca es un municipio que tiene en la participación de su gente organizada un gran potencial. Eso nos

permitió articular un sistema de vacunación ejemplar, y nos está convirtiendo en un municipio líder, referente en la zona metropolitana de Monterrey, para enfrentar la crisis del agua. Y ese no es el trabajo del Alcalde, es el trabajo de todos sus representantes, de todos los servidores públicos organizados, de una red de enlaces que promueve la participación ciudadana”.



Comprometiéndose en seguir apoyando en esta escasez de agua aparece el C.P. César Garza Villarreal Alcalde de Apodaca



El gobierno municipal de Apodaca conoce muy bien las necesidades de los ciudadanos y trabaja en cada una de las áreas sin descuidar siempre la atención rápida y oportuna de cualquier contingencia, César nunca los ha defraudado ni les fallará